
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
GABINETE DO VEREADOR GILBERTO ALVES

REQUERIMENTO Nº ________/2011

Requeiro ao Presidente, na forma estabelecida pelo Regimento Interno, que 
seja  encaminhado  PEDIDO DE  INFORMAÇÕES  ao  Excelentíssimo  Senhor 
Prefeito   da   Cidade   do   Recife,  João   da   Costa,   à   Secretária   de   Serviços 
Públicos, no sentido de enviar a esta Casa Legislativa informações pertinentes 
a todas as ações efetuadas pela Secretaria de Serviços Públicos no que diz 
respeito à pavimentação, saneamento, drenagem e calçamento  da Rua Alice 
Tibiriçá, no bairro de Cajueiro.

JUSTIFICATIVA

Considerando   a   matéria   divulgada   no   caderno   Cidades,   do   Jornal   do 
Commercio  do  dia  21/01/2011,  que  divulga  que  apenas  metade  da   rua   foi 
contemplada   com   os   serviços   acima   referidos,   apresento   este   Pedido   de 
Informações, solicitando que o Chefe do Poder Executivo local possa prestar  o 
correto esclarecimento sobre o referido assunto.

Câmara Municipal do Recife, 07 de fevereiro de 2011.

GILBERTO ALVES
Vereador do Recife
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